

Le Canada et ses partenaires commerciaux devront prendre d'importantes et difficiles décisions dans les prochaines semaines pour s'assurer que l'arrangement global final est substantiel et équilibré. Nous avons mené jusqu'ici ces importants pourparlers commerciaux en consultation étroite avec le secteur privé et les provinces. Toutefois, des incertitudes majeures sur le plan international continuent de faire obstacle à la conclusion de cet accord commercial qui pourrait être un événement historique. Rien n'est encore assuré. La croissance et la prospérité futures du Canada dépendent de l'amélioration de la compétitivité de notre pays, d'une plus grande ouverture des marchés mondiaux et de l'établissement de règles commerciales plus justes, objectifs que la conclusion de l'Uruguay Round nous aidera à atteindre.

Je crois que ces importants résultats donneront un meilleur environnement commercial et financier international ainsi que de meilleures possibilités de croissance au Canada et à l'étranger. Ils nous aideront à réduire les risques du protectionnisme, de l'unilatéralisme, des blocs commerciaux restrictifs et des problèmes commerciaux bilatéraux.

Le Canada attache une grande importance au succès des Négociations commerciales multilatérales. J'espère que vous partagez mon point de vue. Je vous incite encore une fois à parler à vos collègues, à vos employés et aux membres de votre collectivité pour les aider à comprendre l'importance d'un marché mondial plus libre, plus stable, plus ouvert et plus prospère.

Je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Michael H. Wilson